
 
 

 

 

СЕРТИФИКАТ 

 
 

  
 

 
в области:

соответствует требованиям стандартов:

 
  

 

  

  

  

  

Руководитель
  

  

Органа по сертификации

 
 

 
 

(при условии прохождения ежегодных наблюдательных аудитов)  

  

14.09.2024

  
 

 

Управление проектами и выполнение функции генерального подрядчика. Комплексные инженерные изыскания 
для строительства. Комплексное проектирование объектов гражданского и промышленного назначения. 
Осуществление авторского и технического надзора за строительством. Организация и выполнение работ по 
строительству, реконструкции, капитальному ремонту и обустройству объектов капитального строительства 
промышленного и гражданского назначения, месторождений, объектов подготовки и транспортировки нефти и газа, 
морских нефтегазопромысловых и нефтедобывающих сооружений, высоковольтных линий электропередач 
напряжением до 35кВ включительно. Организация и управление сервисным обслуживанием, производством 
полного комплекса пусконаладочных работ. Монтажные и пусконаладочные работы, техническое и сервисное 
обслуживание, ремонт трубопроводов, оборудования, электрических сетей, машин и механизмов, средств 
автоматизации и приборов КИП, охранно-пожарных систем, оборудования связи и передачи данных, ЛВС, 
систем АСУ ТП.  Предоставление транспортных услуг. Производство промышленных металлоконструкций, 
запасных частей и деталей оборудования. Поставка оборудования и материалов. Управление услугами 
по фрахтованию судов на время (time charter) включая услуги экипажа, под водно-технические работы.
Предоставление консалтинговых услуг.

Акционерное общество 
«Глобалстрой-Инжиниринг»
с филиалами (см. приложение)

Орган по сертификации ООО «CERT INTERNATIONAL», основываясь на результатах аудита, 
проведенного в соответствии с процедурами сертификации, подтверждает,  
что интегрированная система менеджмента организации:

Российская Федерация, 105318, город Москва, 
улица Ибрагимова, дом 15, корпус 2

Сертификат №:        UZ.SMT.04.0010.00001434

Заказ №:                    5500/07

Действителен с:       14.09.2024

Действителен до:    13.09.2027

Дата первичной сертификации: 2000

 

Статус сертификата может быть уточнен в Органе по сертификации через запрос на info@certin.org и http://sifat.standart.uz/ru      
Республика Узбекистан, 100000, г. Ташкент, проспект Мустакиллик, 59, тел.: +99871 202-25-55  

ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018



 
 

 

 

CERTIFICATE  

 
 

  
 

 
within the scope:

meets the requirements of the following standards:

  

 

  

  

  

  

Head 
  

  

of the Certification Body

 
 

 
 

(subject to annual surveillance audits) 

  

14.09.2024

  
 

 

building 2, 15, Ibragimova street, 
Moscow city, 105318, Russian Federation

Certificate №:          UZ.SMT.04.0010.00001434

Order №:                   5500/07

Valid from:                14.09.2024

Valid till:                     13.09.2027

Initial certification:  2000

«Globalstroy-Engineering»
Joint-Stock Company
with branches (see annex) 

«CERT INTERNATIONAL» LLC certification body basing on the results of the audit 
conducted in accordance with certification procedures confirms that 
the integrated management system of:

ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018

  
  

Status of the certificate can be enquired by request to the Certification body via info@certin.org and http://sifat.standart.uz/ru
Republic of Uzbekistan, 100000, Tashkent city, Mustakillik Avenue, 59, tel.: +99871 202-25-55

 

Project management and general contractor function. Integrated engineering surveys for construction. 
Integrated design of civil and industrial facilities. Designer and technical supervision of construction. 
Management and execution of works on construction, reconstruction, major repairs and development of 
capital construction projects for industrial and civil purposes, fields, oil and gas preparation and transportation 
facilities, offshore oil and gas production and oil producing facilities, high-voltage power lines with voltage 
up to 35 kV inclusive. Organization and management of service maintenance, execution of complete complex 
of start-up. Installation and commissioning works, technical and service maintenance, repair of pipelines, 
equipment, electrical networks, machines and mechanisms, automation equipment and instrumentation, 
security and fire systems, communication and data transmission equipment, local-computer networks, 
automated process control systems. Provision of transport services. Production of industrial metal constructions, 
spare parts and equipment parts. Supply of equipment and materials. Management covers the time-chartering 
service including crew service, underwater technical work. Rendering of consulting services.
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